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Ratzeburg, 22. April 2022 

Kleine Anfrage der SPD-Fraktion Ratzeburg zur AWTS-Sitzung am 10. Mai 2022: 

Mittel-, bzw. langfristige Einschätzung der wirtschaftlichen Situation des Klärwerks 

Hintergrund/Begründung: 
Der Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Stadtmarketing (AWTS) entscheidet in fast jeder 
Sitzung über einzelne Investitionen in erheblichem Umfang für Arbeiten am Klärwerk.  
Eine Einordnung der jeweiligen Maßnahme in einen längerfristigen Gesamtzusammenhang wäre 
für die Mitglieder des Ausschusses wünschenswert. 

Fragestellung: 
Auf Basis welcher Kennzahlen werden die betriebswirtschaftlichen Planungen für den Betrieb, Erhalt 
und Ausbau des Klärwerkes vorgenommen? Und wie sehen die mittel-, bzw. langfristigen Prognosen 
und Planungen dafür aus, insbesondere vor dem Hintergrund der dafür notwendigen finanziellen 
Ressourcen? 
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